



N^o 113

Le 24 mai 1990

LE MINISTRE CANADIEN DU COMMERCE EXTÉRIEUR DIRIGERA UNE MISSION COMMERCIALE EN FINLANDE

Le ministre du Commerce extérieur, John C. Crosbie, dirigera une mission commerciale qui séjournera en Finlande du 26 au 29 mai 1990 pour promouvoir les échanges et encourager le resserrement des liens économiques entre le Canada et ce pays. Le ministre sera à la tête d'une délégation de onze dirigeants d'entreprises canadiennes qui ont un intérêt particulier pour la région.

M. Crosbie rencontrera le ministre finlandais du Commerce extérieur, Pertti Salolainen, pour discuter de questions relatives aux échanges bilatéraux et multilatéraux. Les deux ministres signeront un accord sur la double imposition et un accord sur les services aériens en vue de rapprocher les deux pays. En outre, il y aura échange de lettres concernant la coopération dans les domaines des sciences et de la technologie.

"Je me réjouis à la perspective de rencontrer mon homologue en Finlande, d'autant que nos deux pays entretiennent depuis longtemps des relations de travail dans des organismes internationaux, comme les Nations Unies et la CSCE, et que, plus récemment, nous nous sommes pris du même souci pour l'environnement arctique", a dit M. Crosbie. "En tant que voisins du Nord, nous avons beaucoup en commun, car nous partageons un climat, une géographie et des ressources économiques semblables. Notre commerce bilatéral a connu une croissance constante au cours des dernières années."

Les entreprises associées à la mission commerciale, qui a été organisée par Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada dans le cadre de son programme d'expansion du commerce extérieur, représentent des secteurs où s'offrent d'importants débouchés, notamment les techniques de protection de l'environnement, les télécommunications, la foresterie et les produits agricoles.